

第52回文化祭（11月18日）

第52回文化祭は、11月18日（日）に開催されました。午前中は、校長先生と児童生徒会代表の挨拶の後、各学部の学習発表が行われました。学習発表一番目の小学部は「平成最後の文化祭～茶色の小瓶をとりもどせ～」、二番目の高等部は「走れメロス～南紀編～」、最後の中学部は「こんな西遊記あってもいいんじゃない」の劇です。それぞれの学部の児童生徒は、大勢の観客の前での発表に緊張した様子を見せながらも、普段の授業や自立活動で取り組んでいる内容を、頑張っ て発表していました。会場では、児童生徒の頑張りに、「がんばれ～」など大きな声援が飛んだり、大きな拍手がわき上がるなど、会場は大きく盛り上がりました。最後に、本校PTA育宝会会長と児童生徒会代表の挨拶で午前中の学習発表は終わりました。午後のイベントでは、ショータイムで児童生徒会によるコントと歌で盛り上がりました。その後、体育館では、ストラックアウトやボールプール、衣装体験などのイベントがあり児童生徒や会場に来てくださった皆さんが楽しんでいました。平成最後の文化祭は、大いに盛り上がり、児童生徒ほか、参加したみんなが楽しく過ごせた一日でした。



いきいき交流教室 （バスハイク 11月4日）

11月4日（日）、晴天に恵まれ、いきいき交流教室では、和歌山県立自然博物館に行ってきました。児童生徒11名、保護者の方々13名が参加しました。温山荘の駐車場から、秋の雰囲気を感じながら、わくわくしながら自然博物館に向かいました。自然博物館では、玄関に入るとすぐに大きな水槽があり、アジやナルトビエイが悠々と泳いでいました。また、潮間帯では、和歌山の磯を体験し、ウニやヒトデ、ナマコなどの生き物に触れることができました。和歌山の川や池、森では、



に釘付けになりました。昼食は、黒潮市場に立ち寄り、潮の香りを感じながら楽しく食事をとりました。

ピアノヴァイオリンコンサート （10月31日）

10月31日（水）に、今年も、にしかわまこと氏、西川葉子氏をお迎えして、毎年恒例のピアノ・ヴァイオリンコンサートが行われました。今年 は、25回目の記念すべき年となりました。

コンサートの1曲目、児童生徒たちが慣れ親しんでいる校歌が演奏されると、会場には多くの歌声が響き渡りました。また、「栄光の架け橋」「トルコ行進曲」等の演奏に、児童生徒や保護者の方々は耳を傾けて、うっとりしていました。後半の「みんなで歌おう」のコーナーでは、「手のひらに太陽を」「365日の紙飛行機」等、鈴やマラカス等の楽器を演奏しながら、みんなで元気に歌っていました。最後に、感謝の気持ちを込めて花束と感謝状を贈呈して、演奏会は終わりました。



12月の行事予定

- 12月 3日（月） 参観日
- 12月 4日（火） マラソン大会
- 12月19日（水）～20日（木） 短縮授業（13時下校）
- 12月21日（金） 2学期終業式（13時下校）
- 1月13日（日） 校内成人式

